



Gaufest Teisendorf: Bieranstich nach Maß?

Beitrag

Mit dem Bieranstich und einem Abend der Vereine und Betriebe wurde das 133. Gautrachtenfest gestern Abend in Teisendorf eröffnet. Über 90 Vereine, Betriebe, Behörden und private Gruppen aus Teisendorf und Umgebung waren gekommen, um gemeinsam mit dem Festverein der Raschenberger das größte Trachtenfest Bayerns, das Gaufest des Gauverbandes I, zu starten.

Bereits um 18 Uhr hatten sich auf dem Teisendorfer Marktplatz vor dem Rathaus die lokalen Vereine mit ihren Fahnenabordnungen eingefunden, um in feierlichem Zug, angeführt von der Musikkapelle Teisendorf, durch die festlich geschmückten Straßen der Marktgemeinde zum Festzelt in der Vogelau zu marschieren. Dort begann die Festwoche mit dem Einmarsch der Vereine und dem traditionellen Bieranstich. Festleiter Hans Hogger, Brau Christian Wieninger und der Schirmherr, Bürgermeister Thomas Gasser begrüßten die vielen Festzeltbesucher und freuten sich dass so viele gekommen sind. Bereits der Eröffnungsabend zeigte, dass das Gaufest nicht nur ein Fest des Teisendorfer Trachtenvereins, sondern ein Fest der ganzen Marktgemeinde ist. Bürgermeister Thomas Gasser brauchte danach nur zwei Schlüge, bis das kühle Bier abgezapft werden konnte. Danach stieg der Schirmherr Thomas Gasser, Festleiter Hans Hogger, Brau Christian Wieninger, der 1. und 2. Vorstand des Gastvereins der Raschenberger, Hans Diener und Hermann Hogger, Braumeister Bernhard Löffelw und Brauereimitarbeiter Michael Ziegler auf ein frohes, beschwingtes und unfallfreies Gautrachtenfest in Teisendorf an.

Den ganzen Abend über sorgte die Musikkapelle Teisendorf für gute Stimmung. Bei süffigem Bier, gutem Essen, vielen interessanten Gesprächen unter Freunden und bestem Sommerwetter wurde es für die meisten Besucher noch ein langer, schöner Abend. Der Abend der Vereine und Betriebe war erst der Anfang einer Festwoche mit abwechslungsreichem Programm. Ein erster Höhepunkt wird bereits an diesem Abend der Gauheimatabend ab 20 Uhr im Festzelt sein. Dann zeigen die Teisendorfer, ihr Patenverein aus Surberg sowie die Gaujugend- und Gaugruppe unterschiedlichste Tänze und Plattler, der Familiengesang Hogger und die Musikgruppe präsentieren sich mit Gesangs- und Musikstücken, die Musikkapelle Teisendorf begleitet die Tänzer. Für den Festsonntag mit Festgottesdienst und großem Umzug wünschen sich die Trachtler gutes Wetter, viele Festbesucher und frohe Stimmung. Der Anfang für ein großartiges

Fest, bei dem sich Teisendorf von seiner besten Seite zeigen will, ist gemacht!

Bericht und Fotos: Monika Konnert

Foto: Einzug Raschenberger ins Festzelt. Selbsterklärend

Foto: Vor dem Abmarsch vom Rathaus: Viele Vereine hatten sich auf dem Rathausplatz eingefunden, um gemeinsam zum Festzelt zu marschieren.

Foto: Oâ??zapft is! (v.l.n.r.):Â BÃ¼rgermeister Thomas Gasser (Schirmherr), Hermann Hogger (2. Vorstand dâ??Raschenberger),Â Hans Hogger (Festleiter), Brãu Christian Wieninger, Hans Diener (1. Vorstand dâ??Raschenberger), Michael Ziegler (Mitarbeiter Brauerei), Bernhard Lãw (Braumeister).

Foto: Festleiter Hans Hogger; Festleiter Hans Hogger begrãte die Besucher und wãnschte ein frohes Fest.

Foto: Warten auf den Einsatz . Selbsterklärend

Foto: Festzelt







Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Gauverband I
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Teisendorf